
Ltd. KVD Allroggen wies einleitend darauf hin, dass der Landrat den bis 2010 laufenden ARGE-Vertrag 
mit der Agentur für Arbeit erfüllen wolle. 
Dies vorausgesetzt gebe es unabhängig davon auf Bundes- und Landesebene Diskussionen über die 
künftige Struktur. Von den in der Einladung auf Seite 10 vorgestellten, sehr unterschiedlichen Modelle sei 
keines favorisiert. Die Koalitionsfraktionen beabsichtigten allerdings zügig zu einer 
Grundsatzentscheidung zu kommen. Die zu diesem Zweck eingerichtete Bund-Länderarbeitsgruppe solle 
bis Juni 2008 eine Stellungnahme erarbeiten, die z.Z. in  Unterarbeitsgruppen diskutiert würden. 
Ltd. KVD Allroggen kündigte an, den Ausschuss zu informieren, sobald es neue Informationen gebe, ggf. 
auch schriftlich, sollte sich vor der nächsten Sitzung Neues ergeben. 
Der Ausschuss nahm die Ausführungen ohne Aussprache zur Kenntnis. 


